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ATA DA CENTÉSIMA OCTOGÉSIMA SEGUNDA (182ª) REUNIÃO ORDINÁRIA DO 

CONSELHO FISCAL DA COMPANHIA DOCAS DE SÃO SEBASTIÃO, REALIZADA EM 

VINTE E NOVE DE AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. Aos vinte e nove dias do mês de 

agosto do ano de dois mil e vinte e dois, às quinze horas, reuniram-se os Conselheiros Fiscais, 

contando ainda com a participação dos Srs. Ivan Carvalho Moraes, Diretor-Presidente; Cezar Aurélio 

Trombelli, Diretor Administrativo Financeiro. Registra-se a participação da Conselheira Suplente 

Tarcila Reis Jordão, em substituição à Conselheira Gabriela Miniussi Engler Pinto Portugal Ribeiro, 

face sua renúncia em 01/08/2022. Foi dado início à reunião em cumprimento à seguinte Ordem do 

Dia: 1. Apresentação da Conselheira Raquel Mendes de Souza, representante do município de 

São Sebastião. 2. Apresentação do Conselheiro Adriano Cândido Stringhini. 3. Aprovação da 

Ata da 181ª Reunião do CONFIS, de 27/07/2022. 4. Apresentação do Desempenho julho/2022. 5. 

DRE. 6. Fluxo de Caixa. 7. Relatório Consolidado de Ações Trabalhistas. 8. Relatório de 

Contratos. 9. Relatório de Movimentação de Funcionários. 10. Informes Gerais. 1. Apresentação 

da Conselheira Raquel Mendes de Souza, representante do município de São Sebastião. A Sra. Raquel 

Mendes de Souza, eleita em AGE (Assembleia Geral Extraordinária) de 04/08/2022, 2º mandato - 1ª 

recondução - Posse em 10/08/2022, apresentou-se ao Conselho Fiscal com breve resumo de suas 

qualificações e experiências profissionais recebendo as boas-vindas desse Colegiado. 2. Apresentação 

do Conselheiro Adriano Cândido Stringhini. O Sr. Adriano Cândido Stringhini, eleito em AGE 

(Assembleia Geral Extraordinária) de 18/08/2022, 1º mandato -Posse em 23/08/2022 - apresentou-se 

ao Conselho Fiscal com breve resumo de suas qualificações e experiências profissionais recebendo as 

boas-vindas desse Colegiado. 3. Aprovação da ata da reunião 181ª, de 27/07/2022 do CONFIS. Ata 

aprovada pelo Conselho. 4. Apresentação do Desempenho julho/2022. O Sr. César Trombelli, Diretor 

Administrativo Financeiro, informou que a movimentação de carga no mês de julho foi de 110.094 

toneladas, com o acumulado do ano atingindo 490.952 toneladas. A movimentação por importação até 

julho/2022 foi de 406.534 toneladas e, por exportação, até julho/2022 foi de 84.418 toneladas. A 

receita do mês de julho foi de R$ 2.749.856 com o acumulado do ano atingindo R$ 15.859.691. As 

principais fontes de receita foram o uso do canal pelos navios petroleiros (R$ 7.835.188) e a 

movimentação de barrilha (R$ 2.995.846). A taxa de ocupação de berço, em julho/2022, foi de 77% e 

a ocupação média até julho/2022 foi de 53%. 5. DRE. O Sr. Cézar Trombelli informou a receita 

operacional de R$ R$ 2.319.800. Receita de subvenção foi de R$ 1.133.296. A receita líquida prevista 

foi de R$ 3.453.096. O valor de Despesas foi de R$ 2.388.126. O lucro (sem incidência da Provisão 
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Trabalhista e Depreciação) foi de R$ 1.064.970. O valor da Provisão Trabalhista foi de R$ 309.588 e 

Depreciação, para o período, foi de R$ 1.128.555. O resultado do período foi de prejuízo (contábil) de 

R$ 373.173. 6. Fluxo de Caixa. Reiteração das informações constantes no DRE. O Sr. César Trombelli 

ressaltou o impacto dos pagamentos das execuções trabalhistas no Fluxo de Caixa. Sem 

questionamentos pelos Conselheiros. 7. Relatório Consolidado de Ações Trabalhistas. Reiteração das 

informações constantes no Fluxo de Caixa com detalhamento de valores e andamento dos pagamentos. 

Sem questionamentos pelos Conselheiros. 8. Relatórios de Contratos. O Sr. Cézar Trombelli informou 

não haver alterações no Relatório de Contratos para o período de julho. Sem questionamentos pelos 

Conselheiros. 9. Relatório de Movimentação de Funcionários. No mês de julho houve a movimentação 

de uma demissão e uma admissão na Companhia, porém sem alterações em termos quantitativos. A 

CDSS permanece com um quadro funcional de 85 colaboradores. 10. Informes Gerais. O Sr. Ivan 

Carvalho Moraes apresentou-se como o novo Diretor-Presidente da CDSS, recebendo votos de boas-

vindas deste Colegiado. Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião, da qual eu, Sílvia 

Regina dos Santos Alves, lavrei a presente ata que, lida e achada conforme, segue assinada pelos 

Conselheiros.  

 
 
 
 

São Sebastião, 29 de agosto de 2022 
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